

OPINI PUBLIK

Sambut Hari Bhayangkara Ke-77, Kapolresta Mataram Simakrama Dengan Pengurus Pura Dalam

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jun 21, 2023 - 12:00



Mataram NTB - Menyambut peringatan Hari Bhayangkara Ke-77, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan Simakrama dan Peduli Tempat Ibadah kepada Pengurus Pura Dalam Karang Jangkong bertempat di Pura Dalam Karang Jangkong, Kelurahan Cilinaya, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram. Rabu, (21/06/2023)

Hadir dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram disambut hangat oleh Penasehat Pura Dalam Karang Jangkong A. A. Made Jelantik B dengan didampingi oleh Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah Spd SIK, Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol Hatta SIP, Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan, Wakapolsek sandubaya AKP Erny Anggraeny SH, Kanit Binmas Polsek Sandubaya Iptu Rusdi Hamdi, Ketua Pengurus Pura Dalam Karang Jangkong I Made Agus Surabaya SH MH, Para pengurus dan Pecalang Pura Dalam Karang Jangkong sebanyak 11 orang.

Ketua Pengurus Pura Dalam Jangkong I Made Agus Surabaya, SH, MH mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang dapat menyempatkan diri untuk bersilaturahmi dengan pengurus Pura, dan kami mengucapkan terimakasih atas bantuan berupa semen yang akan dapat digunakan dalam proses perbaikan di lahan Pura.

" Semoga silaturahmi ini dapat tetap terjalin, sehingga sinergitas antara masyarakat dan Polri tetap terjaga dan seperti Bapak Kapolresta Mataram bisa melihat sendiri banyak pembangunan dan pemugaran yang sedang dilakukan, untuk itu saya sangat berterima kasih dan memberikan apresiasi yang setinggi tingginya kepada Kapolresta Mataram atas bantuan 30 sak semen dan ini sangat bermanfaat bagi pembangunan Pura ini ", ucapnya

Kemudian Penasehat Pura Dalam Karang Jangkong A. A. Made Jelantik B mengucapkan terimakasih atas kehadiran Bapak Kapolresta Mataram yang dapat menyempatkan waktu untuk bersilaturahmi dengan pengurus Pura, mungkin banyak permasalahan yang timbul akhir-akhir ini terkait isu permasalahan pengurusan Pura dalam Karang Jangkong.

" Intinya yang saya inginkan persatuan umat hindu di NTB ini, namun banyak berita minor yang saya dengar terkait saya, Namun itulah dinamika dan permasalahan yang timbul di internal kami umat hindu, saya sangat mengapresiasi simakrama maupun silaturahmi yang di lakukan oleh Bapak Kapolresta Mataram ", katanya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa kebetulan saya sudah 1 tahun menjabat sebagai Kapolresta Mataram dan awalnya saya menjabat Kapolres saya juga melaksanakan simakrama dengan pengurus PHDI dan dan pura-pura dan masjid di wilayah hukum Polresta Mataram.

" Tugas kepolisian ada tiga yaitu Harkamtibmas, penegakan Hukum dan pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Tujuan kami melakukan simakrama adalah bersilaturahmi dan mendatangi warga masyarakat, siapa tahu ada masukan berkaitan dengan tugas kepolisian " , ungapnya

" Bisa saya sampaikan bahwa secara umum wilayah kota Mataram dalam keadaan kondusif, cuma yang paling menonjol adalah kasus narkoba dan kenakalan remaja, apabila ada keluarga terindikasi pengguna narkoba silahkan berkonsultasi dengan pihak kepolisian guna di lakukan rehabilitasi baik di BNN kota Mataram maupun Provinsi NTB ", tambahnya

Kapolresta juga menjelaskan saat ini kita sudah memasuki tahun politik, sudah banyak Calon Legislatif yang sudah mendaftar. Semoga putra-putri perwakilan dari wilayah ini terpilih sebagai wakil rakyat nantinya. Saya juga ingatkan mari

mengikuti tahun politik ini secara sehat, tidak usah saling menjatuhkan.

" Walaupun beda pilihan beda pilihan kita harus tetap bersama-sama menjaga kondusifitas keamanan di masa-masa politik ini karena kamtibmas ini adalah kewajiban dan milik kita bersama. Jangan sampai rumah ibadah di jadikan tempat berkampanye oleh para Caleg karena hal tersebut di larang oleh undang-undang.", tegasnya

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan berakhir pada pukul 11.30 wita berjalan dengan aman dan kondusif serta penyerahan bantuan material 30 sak semen kepada Pengurus Pura Dalam Karang Jangkong.(Adb)